

## РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Всем заинтересованным лицам,

У меня была возможность тесно сотрудничать с компанией ЗАО «Виско», при строительстве торгового комплекса Стокманн Ростокино в г. Москва, где Виско участвовало в качестве подрядчика по проектированию и монтажу внутренних инженерных, электрических и слаботочных систем. Я с полной уверенностью могу сказать, что ЗАО «Виско» является надежным командным игроком, трудолюбивым и порядочным партнером.

Компания Виско выполнила рабочее проектирование и монтаж следующих инженерных систем:

1. Отопление и вентиляция
2. Водоснабжение и канализация
3. Холодоснабжение
4. Электроснабжение и освещение
5. Автоматизация и диспетчеризация
6. Слаботочные системы
7. Охранные системы

ЗАО «Виско» часто выполняло больший объем функциональных задач, чем было предусмотрено их контрактом. Сотрудники компании всегда брали на себя инициативу, чтобы начать и закончить все работы вовремя и эффективно принимались за новые задачи.

В течение 24 месяцев гарантийного периода произошло небольшое количество гарантийных случаев, которые не повлияли на работу торгового комплекса Стокманн.

Я могу рекомендовать компанию ЗАО «Виско» как достойного подрядчика по инженерным, электрическим и слаботочным системам и хочу пожелать им всего наилучшего в их дальнейшей деятельности.

ФИО, должность

Подпись



## RECOMMENDATION LETTER

To whomsoever it may concern,

I had an opportunity to work closely with Visko company during their participation as Mechanical, Electrical and Low-Voltage systems design and build contractor at Stockmann Rostokino department store project in Moscow. I am pleased to say that Visko is a reliable team player, a sincere and hardworking partner.

Visko performed working design and installation of the following engineering systems:

1. Heating and Ventilation
2. Water and Sewage
3. Cooling
4. Electricity supply and Lighting
5. BMS
6. Low voltage systems
7. Security systems

Visko often did more than their share of the assigned works on the project. The site team were taking the initiative to get things started and finished in time and picked up new tasks efficiently.

During the 24 months guarantee period only minor snags have occurred with no effect to Stockmann's operations.

I would recommend Visko for whatever collaboration as a Mechanical, Electrical and Low-Voltage systems contractor and wish them all the best in their future endeavors.

Ilkka Korpijaakko

Property manager

Signature

